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^ Protokoll Vollversammlung  

Datum 13.11.17 

Uhrzeit: 19-21 Uhr  

Raum: Aula 

Agenda 

1. Begrüßung & Vorstellung  

2. ASTA/STUPA 

 Unterschied, Aufbau, Mitglieder 

3. Bisherige Tätigkeiten des ASTA/STUPA 

4. Gäste 

 STUPA Referate: Diversity/LGBTI, International/ICARUS, Kultur & Events, 
Merchandise  

 Studentischer Sanitätsdienst, IP Plane, CaipiNight, CaRe, Oikos 

 Campusfest 2018 

5. Geplante/Anstehende Projekte 

6. Q&A 

 

Wir verschieben den Start der Vollversammlung um den Besuchern noch kurz Zeit zu geben 
reinzukommen. Livestream auf Facebook wurde ca 19 Uhr gestartet. 

Um 19.10 fangen wir an.  

Florian stellt die Agenda vor (Getränke sind gratis sollten wir nächstes Mal wenn wir wieder 
Freigetränke haben direkt hinschreiben. ) 

Florian beginnt mit der Vorstellung wie das ASTA und Stupa sich zusammensetzt. + Die Vorstellung 
der einzelnen Personen (Fakultätsrat, Senat, Stupa, Asta) 

Kleiner Fehler von Flo (jeder kann in den Asta) „das Stupa wählt aus ihrer Mitte den ASTA“. 

Aufteilung Referate und Vorstellung davon. Einzelne Referate (was wird darin gemacht). Jeder hat 
kurz erläutert welchen Referaten er vorsteht und Max kriegt noch sein extrawürschtle über die 
versprecher schauen wir jetzt mal hinweg :P.  

(„voll die scheiß Abkürzung“ ) :D 

Anja erklärt was sie bei der Bufak gemacht haben und was genau das ist. Das mit dem es war ultra 
Anstrengend sollte man vielleicht weglassen. 

LAK wurde angesprochen. 
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Das mit dem schwarz fahren sollte man weglassen.  RGI wurde angesprochen.  

Die Bib Öffnungszeiten sollen während der Prüfungszeiten regelmäßiger werden. Unsere Stupa-
Spinde wurden angesprochen und wie man sie ausleiht. 

Die Homepage wurde angesprochen unser Verleihinventar noch nicht.  

Tim Burger stellt Diversity und LGBTI vor.  

Phil und Max stellen Kultur & Events vor. 

Tobi stellt das Referat Internationals vor.  

Nico Lienhard und Mark Zeller stellen den Sanitätsdienst vor. 

Florian kommt zu dem Merchandise zu sprechen und Anja stellt es vor.   

Oikos hat sich vorgestellt. 

Care stellt sich vor. Nächstes mal die Folien vielleicht früher ziehen nicht 50 min bevor es losgeht.  

Caipinight und Campusfest waren noch vorne und haben eine präsi geliefert. Ansonsten die Folien 
weiter durchgear 

 

 


